

## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

<b>Gremium:</b>	Ausschuss für Generationen, Soziales, Kultur und Sport	<b>Datum:</b>	04.11.2020
<b>Behandlung:</b>	Kenntnisnahme	<b>Aktenzeichen:</b>	
<b>Öffentlichkeitsstatus</b>	öffentlich	<b>Vorlage Nr.</b>	3-0179/20/01-307
<b>Sitzungsdatum:</b>	27.10.2020	<b>Niederschrift:</b>	01/AGSKS/006

### Vorstellung Konzeption der Arbeitsgemeinschaft Jugend e.V. im Gerolsteiner Land

#### Sachverhalt:

Im November 2019 hat sich der „Offene Jugendtreff e.V. Hillesheim“ und die „Arbeitsgemeinschaft Jugend e.V. Gerolstein“ zur neuen „Arbeitsgemeinschaft Jugend e.V. im Gerolsteiner Land“ zusammengeschlossen. Vorsitzender des Vereins ist Herr Klaus Schildgen; seine Stellvertreter sind Herr Dieter Bernardy und Frau Walfriede Kasel.

Es war vorgesehen, dass Frau Hens, Leiterin des Haus der Jugend, die Konzeption der neuen „Arbeitsgemeinschaft Jugend e.V. im Gerolsteiner Land“ vorstellt und über die Tätigkeiten in 2019 und 2020 und die Planungen für 2021 berichtet. Frau Hens hat sich für die Sitzung entschuldigt.

Vorsitzender Klaus Schildgen berichtet kurz über die Jugendarbeit, die zu den Schulen und Vereinen eine Ergänzung sein soll. Neben der Leitung Frau Hens (1,0 Stelle) sind noch Frau Füten (1,0 Stelle) und Frau Schmitz (0,5 Stelle) in den Häusern der Jugend tätig. Frau Füten befindet sich in Elternzeit; eine Stellenausschreibung läuft derzeit. Bei normalen Öffnungszeiten waren im Haus der Jugend Hillesheim bis zu 25 Jugendliche anzutreffen; in Gerolstein rd. 30. In Zeiten des Flüchtlingszustroms waren aus diesem Bereich auch eine Vielzahl an Jugendlichen zu verzeichnen.